



Con el aeropuerto Domodedovo

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol estrena hoy una ruta con Moscú

- **Vueling enlaza Málaga con la capital rusa con dos operaciones semanales**

1 de octubre de 2013

Una nueva ruta conecta Málaga con la capital rusa desde hoy, 1 de octubre. El nuevo enlace llega de la mano de la compañía Vueling Airlines.

La aerolínea comienza hoy sus vuelos con Moscú, concretamente con el aeropuerto de Domodedovo, y enlaza la capital de la Federación Rusa con el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol con dos operaciones semanales.

La nueva ruta a Moscú de la compañía Vueling se suma a las conexiones ya existentes en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol con Rusia, concretamente con la capital. Actualmente, las aerolíneas Aeroflot Russian Airlines, Transaero Airlines y Orenburg Airlines unen semanalmente con diferentes frecuencias la capital costasoleña con los aeropuertos moscovitas de Domodedovo y Sheremetyevo.